## L'Est Républicain (lundi 4 octobre 2021)

L'assemblée générale de la SHAARL (samedi 2 octobre 2021)

L'EST RÉPUBLICAIN

Vesoul - lundi 4 octobre 2021

. .

Ð

Q

д

50

18 LURE ET ENVIRONS

Lundi 4 octobre 2021

LURE

# La Bouquimania n'aura pas lieu cette année

La Shaarl (Société d'histoire et d'archéologie de l'arrondissement de Lure) espère pouvoir reconduire la manifestation en 2022. L'incertitude concernant les règles sanitaires et la difficulté de gérer d'importants flux de visiteurs a amené les organisateurs à renoncer.

la Shaarl (Société d'histoire et d'archéologie de l'arrondissement de Lure) qui s'est tenue samedi, salle des associations, a permis de rendre officiel ce que beaucoup pressentaient : il n'y aura pas de Bouquimania cette année encore.

#### « Submergé par le nombre de bouquins »

Jean Hennequin, président, en a donné les motifs : « c'est l'incertitude concernant les règles sanitaires, souvent variables et difficiles à mettre en œuvre pour nous. Gérer un important flux de visiteurs est quasiment impossible, d'où notre décision de reporter notre Bouquimania. Dommage pour les fidèles mais

nous espérons leur donner satisfaction l'an prochain. »

Alain Guillaume, qui trie les bouquins, est « submergé par leur nombre et doit, la mort dans l'âme, en mettre au rebut plus que d'habitude. » Et comme tous les membres de la Shaarl, il attend des jours meilleurs pour vider le stock et alimenter le bas de laine de l'association.

Cette annonce a été le moment fort de l'AG qui a mobilisé une bonne cinquantaine de personnes. Karine Guillerey avait chaussé ses deux casquettes d'adjointe et de conseillère départementale pour assister à la réunion, qui s'est déroulée entre gens de bonne comnagnie

### 200 adhérents

Deux années d'activités (il n'y a pas eu d'AG en 2020) ont été remises en mémoire par le président qui, d'emblée, a rendu hommage aux disparus, en y ajoutant une pensée pour leurs familles. Avec une émotion ressentie par tous lors de l'évocation des décès de deux membres éminents et appréciés qu'étaient Stéphane



Alain Guillaume, l'un des piliers de la Shaarl, est le guide idéal pour les visites de la cité luronne

Brouillard et Simone Schneider.

Le rapport d'activité, sur deux ans d'exercice donc, a été voté à l'unanimité. Avec une remarque sur la « dégradation alarmante des sculptures en façade d'une maison, ex Lederman, de la rue Pasteur. « Ce que ne manque jamais de souligner Alain Guillaume lors de ses visites guidées », martèle Jean Hennequin.

Le rapport financier de Gérard Blanchenoix a été approuvé à l'unanimité, après quitus octroyé par le réviseur aux comptes. Enfin, les sortants du conseil d'administration, qui comprend 16 personnes, ont tous été renouvelés, et un 17° candidat a rejoint l'équipe.

Pour rappel, 200 adhérents composent la Shaarl, l'association dispose d'un local au centre Schlotterer, esplanade de Gaulle, à Lure. Permanence bibliothèque le jeudi de 14 h à 17 h.

#### Le bureau

Président: Jean Hennequin; vice-présidente: Dany Prost; trésorier: Gérard Blanchenoix; adjoint: Alain Guillaume; secrétaire: Thérèse Ponsot; adjoint: Daniel Curtit.